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Именем Всевышнего, милостивого и милосердного!
یا مقلّب القلوب و الأبصار، یا مدبّر اللّیل و النّهار، یا محوّل الحول و الأحوال، حوّل حالنا الی احسن الحال
Поздравляю  дорогих соотечественников во всей стране, а также всех иранцев, проживающих в других
странах, в том числе представителей народов и наций, для которых дорог и ценен Новруз, со счастливым
праздником Новруза и наступлением весны. Мое особое поздравление тем семьям и людям, которые много
сделали для страны, для революции и исламской системы, т.е. семьям наших дорогих шехидов и инвалидов,
семьям людей, которые в то время, как все собрались у своих очагов в кругу семьи, находятся на служебном
посту, исполняя нужную и важную работу, и лишены возможности быть вместе со своей семьей.
Выражаю надежду, что новый год, благодаря мудрости и милости Всевышнего, будет для иранского народа
удачным и счастливым, полным благословенного процветания, достоинства и победы во всех сферах.
Разумеется, безрадостные события, происходящие в некоторых странах по отношению к народу тех стран,
как, например, в Бахрейне в отношении народа этой страны, в Йемене и в Ливии, омрачают наш праздник,
мешая полностью насладиться его радостью. Надеюсь, Всевышний ниспошлет для народов Бахрейна, Йемена
и Ливии скорый выход из этого положения, наказав врагов народов этих стран своим возмездием.
Праздник является свидетельством естественного развития человека на протяжении дня и ночи, месяца и
всего года, а, поскольку это движение должно происходить в направлении божественного совершенства,
любой праздник – это точка отсчета для того, чтобы человек сумел начать новый этап своей жизни. А мы
сумели сделать немало. Мы, будучи иранским народом, благодаря мудрости Всевышнего и божественному
успеху, объявили прошлый год «Годом удвоенных усилий и удвоенного труда». К счастью, в течение всего
года этот лозунг нашел свое практическое воплощение. Я могу утверждать, что одним из лозунгов, который
на протяжении многих лет принес наибольшую пользу, был именно этот лозунг «Год удвоенных усилий и
удвоенного труда». Т.е. в плане удвоенного внимания народа и ответственных лиц к своему труду и
действиям, соответствию положения  страны со своим богатством и ресурсами. Этот лозунг способствовал
тому, что народ и государство в многолетних  трудах и движении вперед продемонстрировали, к счастью,
действительно удвоенные старания и удвоенный труд. Мы, к счастью, стали свидетелями больших
свершений  в экономической и политической  области, в сферах величественного и достойного участия
народа в различных вопросах политики и революции, науки и технологий, внешней политики и различных
областей, которые осуществили власти страны, – исполнительная, законодательная и судебная власти. В
особенности исполнительные органы много сделали за этот однолетний промежуток времени, в том числе и в
решении столь чувствительного и важного вопроса  целевых субсидий, который уже начат. Надеюсь, даст Бог,
эта работа завершится с полным успехом.
То, что я чувствую в целом – это то, что наша страна, слава Богу, начала свой путь и удачно движется по
курсу божественного развития. Разумеется, это движение набирает все большую силу с каждым днем, оно
состоит из труда и усердия народа и руководителей страны на протяжении долгих лет. Однако, к счастью,
пройденный путь был пройден ускоренными темпами. Скажем, в области внедрения науки: согласно
статистике, которую представляют мировые международные центры, участие нашей страны в развитии науки
и ее внедрении составляет в мире свыше 11%, в то время, как мы являемся одним процентом от общей
численности населения земного шара. Страна, которая после нас имела в регионе наибольшее
благоприятствование, имела развитие меньше 6 %. Именно поэтому развитие нашей страны в различных
областях, хвала Всевышнему, происходит очень положительно. Это ускоренное движение, сопровождаемое
серьезностью и усердием, даст Бог, также  следует  продолжить.
Наблюдаемые различные проблемы внутри страны, на которые мы должны направить наши усилия  в
следующем – 1390 году, заключаются в том, что составляет главную задачу врагов иранского народа и нашей
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страны в противостоянии с нашим государством, т.е. экономические вопросы. Конечно, они активны и в
сфере культуры, и в области политики, и в вопросах монополизации науки, однако в экономической сфере
они осуществляют очень широкую деятельность.
Это касается тех самых санкций, которые подготовили враги иранского народа  и направили их против него.
Они преследуют своей целью нанесение удара по развитию нашей страны и тем самым остановку этого
стремительного движения к прогрессу.
Разумеется, они не достигли поставленных целей, и не смогли получить от санкций ожидаемого результата.
Предпринятые руководителями страны и народом меры оказались выше хитростей и уловок врагов. Но они
не останавливаются и продолжают свое дело. Поэтому в нынешнем году, который начинается с этого
мгновения, мы должны обратить внимание на главные проблемы страны, основным стержнем которых, на
мой взгляд,  являются экономические вопросы, и я провозглашаю на этот год лозунг «Год экономического
джихада». Я ожидаю от руководителей страны, как государственных, так и парламентских, или занятых в
других областях, имеющих отношение к экономике, а также дорогого мне иранского народа, что они и в
экономической сфере будут трудиться и бороться подобным джихаду образом. Естественного стремления и
движения недостаточно, мы должны на этой арене действий показать самоотверженный и стремительный
рывок вперед.
Обратите внимание на то, что мы сейчас в эти часы вступаем в третий год  десятилетия прогресса и
справедливости. Конечно, мы добились многого и в области развития, и в немалой степени в области
социальной справедливости, но наше движение должно развиваться таким образом, чтобы мы смогли это
десятилетие превратить в полном смысле слова в олицетворение прогресса и воплощение прочной
справедливости в нашей стране. К счастью, то движение, которое появилось в исламском мире, дает
основание надеяться, что, благодаря мудрости Всевышнего, это десятилетие  станет для региона и
десятилетием прогресса, и десятилетием справедливости.
Выражаю надежду на то, что Всевышний распространит свои милости и любовь, чистые молитвы Его
Светлости Багийатоллаха (ДУАП) на дорогой мне иранский народ, на вас, дорогие руководители, на нашу
благочестивую, активную, талантливую и высоконравственную молодежь. Мы высоко чтим память наших
дорогих шехидов, память достопочтенного имама Хомейни (ДБМ) и надеемся, что Всевышний, благодаря
священному духу этих непорочных и великих людей, ниспошлет иранскому народу свою мудрость и милость,
благословение и  довольство, свое всепрощение.
С пожеланиями мира и благословениями Всевышнего!
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